

CERTIFICAT n° 37581 révision 3

délivré à/ granted to

INFORUM

115 Avenue Pasteur

FRANCE - 74800 - LA ROCHE SUR FORON

Pour le module de système de caisse suivant / For the following module of a cash register system :

CASH'UP FR

Version majeure / Major version :

1.3.0

Ce certificat est délivré par le LNE. Il concerne un module d'un système d'encaissement, au sens de l'alinéa 315 du BOI-TVADECLA 30-10-30 20180704, et non un système d'encaissement à part entière dans les conditions fixées par le référentiel de certification des systèmes de caisse 1.6. Ce certificat ne démontre pas la conformité d'un système d'encaissement qui intégrerait ce module.

This certificate is issued by the LNE. It concerns a module of a cash register system, according to the paragraph 315 of the BOI-TVADECLA 30-10-30 20180704, and not a cash register system apart according to the cash register system certification reference document 1.6. This certificate does not prove the compliance of a cash register system which would include this module.

Les différentes révisions et les conditions d'applicabilité du présent certificat figurent dans l'annexe ci-jointe, qui fait partie intégrante du certificat et comprend 2 page(s).

The certificate revisions and the compatibility conditions are described in the attached appendix which is part of the certificate and consists of 2 page(s).

Date de début de validité : 28 avril 2023

Effective date



Pour le Directeur Général,

Responsable du Pôle Certification

Head of the Certification Department

La validité de ce certificat peut être vérifiée sur le site internet du LNE (www.lne.fr)

The validity of this certificate may be checked on LNE website (www.lne.fr)

Modifie le certificat 37581-2

Laboratoire national de métrologie et d'essais • Etablissement public à caractère industriel et commercial

Siège social : 1, rue Gaston Boissier - 75724 Paris Cedex 15 • Tél. : 01 40 43 37 00 - Fax : 01 40 43 37 37

info@lne.fr • lne.fr • RCS Paris 313 320 244 - NAF : 7120B - TVA : FR 92 313 320 244

Annexe au certificat n° 37581 rév.3
Certificate Annex n°37581 rév.3

Historique des révisions de ce certificat
Revision history of this certificate

La dernière révision synthétise toutes les précédentes révisions.
The latest revision summarizes all previous revisions.

N° de révision <i>Revision No</i>	Début de validité <i>Beginning of validity</i>	Version référentiel* <i>Standard Version</i>	Version majeure certifiée <i>Major version certified</i>	Versions mineures couvertes <i>Minors versions covered</i>	Modifications apportées <i>Changes made</i>
0	22/04/2021	1.4	1.3.0	CASH'UP FR 1.3.0	aucune
1	14/03/2023	1.4	1.3.0	CASH'UP FR 1.3.0	Annule et remplace la révision précédente (voir 2. Conditions de compatibilité)
2	27/09/2022	1.6	1.3.0	CASH'UP FR 1.3.0	Mise en conformité selon la version 1.6 du référentiel LNE
3	28/04/2023	1.6	1.3.0	CASH'UP FR 1.3.0	Modification des empreintes du périmètre fiscal liées aux changements de dépendances et l'amélioration de fonctionnalités internes

**La version 1.4 du référentiel couvre le respect des exigences du BOI-TVA-DECLA 30-10-30 20180704.*

**La version 1.6 du référentiel couvre le respect des exigences du BOI-TVA-DECLA 30-10-30 20210519.*

**Version 1.4 of the standard covers compliance with the requirements of the BOI-TVA-DECLA 30-10-30 20180704.*

**Version 1.6 of the standard covers compliance with the requirements of the BOI-TVA-DECLA 30-10-30 20210519.*

1. Fonctionnalités couvertes par le certificat / *Features covered by the certificate*

Ce certificat délivré par le LNE atteste que le système de caisse respecte les conditions **d'inaltérabilité, de sécurisation, de conservation et d'archivage** des données prévues par la législation française au 3° bis du Titre I de l'article 286 du code général des impôts, dans les conditions fixées par le Référentiel de certification des systèmes de caisse (version 1.6).

This certificate issued by LNE certifies that the cash register system complies with the conditions of inalterability, security, conservation and archiving of data laid down by French legislation in 3° bis of Title I of Article 286 of the General Tax Code, in accordance with the conditions set out in the Reference standard for the certification of cash register systems (version 1.6).

2. Conditions de compatibilité / Conditions of compatibility

Ce certificat concernant le système CASH'UP FR couvre CASH'UP FR 1.3.0

Ce certificat concerne un module d'un système d'encaissement, au sens de l'alinéa 315 du BOI-TVA-DECLA-30-10-30-20210519, et non un système d'encaissement à part entière.

Ce module, appelé CASH'UP FR, est une API serveur, disponible pour les clients d'INFORUM sous la forme d'un service REST via JWT ou clés API. Cette API est une solution qui est revendue à des éditeurs ou intégrateurs d'une solution d'encaissement plus complète qui l'implémenteront dans leur produit.

Ce certificat ne démontre pas la conformité d'un système d'encaissement qui intégrerait ce module. Il est de la responsabilité de chaque éditeur ou intégrateur utilisant ce module de s'assurer de la conformité du système d'encaissement qu'il conçoit et développe.

This certificate for the CASH'UP FR system covers CASH'UP FR 1.3.0

This certificate covers a module of a cash register system, within the meaning of paragraph 315 of the BOI-TVA-DECLA-30-10-30-20210519, and not a cash register system in its own right.

This module, named CASH'UP FR, is an API server, available to INFORUM's customers in the form of a REST service via JWT or API keys. This API is a solution that is sold to publishers or integrators of a more complete cash register solution who will implement it in their own product.

This certificate does not demonstrate the compliance of a POS system that integrates this module. It is the responsibility of each publisher or integrator using this module to ensure the compliance of the POS system they design and develop.